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Patrick Herrmann

HNe, épisode X

Vu sa présence au conseil d'administration de HNe, le Conseil d'Etat est-il au courant du déséquilibre actuellement en vigueur dans le 
service de garde de chirurgie entre les 2 sites principaux et qui pourrait à terme entraîner le burn-out ou la démission de l'un ou l'autre 
chirurgien pour cause d'épuisement? 
  
S'agit-il d'une situation normale, et, si oui, pourquoi n'y a-t-il pas basculement ou compensation automatique des ressources à l'interne de 
l'établissement quand un des sites ou services éprouve momentanément des difficultés? 
  
S'il devait y avoir burn-out ou démission, le Conseil d'Etat a-t-il mis en place une stratégie pour permettre à HNe de suivre la volonté 
populaire exprimée dans les urnes cet automne ou va-t-il se contenter de découvrir avec surprise et étonnement la gravité de la situation au 
moment où la crise surviendra?
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